

## TOTALES FRANCISCO MARTÍNEZ CÓRCOLES

**Francisco Martínez Córcoles:** En esta nueva entrega de premios al Proveedor del Año que pretende ser un incentivo para mejorar la gestión empresarial y entre todos consolidar compañías excelentes.

El año pasado incorporamos a nuestra plantilla más de 2.600 personas y participamos en iniciativas como el programa Pegasus, Con Futuro, la Fundación Carolina o los acuerdos de colaboración con varias universidades.

Os pido a todos que nos acompañéis en nuestro compromiso con el empleo joven y femenino y que ofrezcáis oportunidades profesionales de calidad a nuestros jóvenes lo que sin duda va a repercutir en la mejora de la competitividad e innovación de vuestras empresas y nos va a permitir retener el talento que tiene este país.

El año pasado Iberdrola tuvo una contribución fiscal directa de 5.700 millones de euros de los que 3.400 se aportaron en nuestro país.

Ayudamos a desarrollar el tejido industrial donde estamos presentes gracias al volumen de compras que realizamos que el año pasado como ya se ha visto ascendió a 7.500 millones de euros con 18.000 proveedores de todo el mundo y sólo en España contratamos 1.700 millones de euros a 5.000 proveedores